



その後、本場の心を打つ江差迫力を聞くことができました。また、帰路につくバスの前で主催者の皆様が手を振って見送つて下さりとても暖かい気持ちになりました。事など実り多い研修になりました。



The top photograph shows seven elderly women standing together indoors against a stone wall. The bottom photograph shows six elderly women standing outdoors on a terrace overlooking a city and water.

江差追分体験で活が乱れ気味だ  
ても興味深い内  
めの鳴く音にふ  
し♪♪と久しづ  
声を出して歌つた  
り、江差追分の  
師匠による実演  
を鑑賞しました。  
今まで民謡にふ  
れる機会がなか  
つたので楽しく  
実り多い研修会  
でした。また次  
の日は秋晴れの  
函館を満喫して  
帰つて来ました。



長畠 美晴

九月三十日(土)より一泊二日で四ブロック研修会で江差に行つてきました。昨年の苫小牧大会の時に参加してくださった方々にも沢山お会い出来懐かしく思いました。

研修内容は「栄養バランスのとれた食生活」の講義と江差追分の指導があり楽しく勉強させていただきました。

翌日は函館山、朝市、赤レンガ、ブローチ作り、大沼など

松浦 昌江

九月三十日 胆振・檜山の単位母子会が一同に集まり交流の福祉の向上を目的

江差と続き江理栄養士は食についてバランスを

に行き楽旅行では、ホテルなどご出でいました。次回は一緒にまたね。

い時間を過ごされました。今回のラッキー・ピエロ、事、朝市での海れをとつても美しい時間を過ごされました。今回のラッキー・ピエロ、事、朝市での海れをとつても美しい時間を過ごされました。皆様も参加さ  
楽しんで来ませ

# 寡婦研修 交流会

05年9月10日(日)由仁ガーデン  
参加人数 13名



# 日帰り親子旅行

令和5年8月20日(日) 参加人数 32名

